

2022-07-04-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: InPhaMa-Finanzbeschluss Semesterabschlussgrillen
 - TOP 3: Finanzbeschluss Umbuchung an die Informatik für den letzten Karaokeabend
 - TOP 4: Veranstaltungen in der VL-freien Zeit
 - TOP 5: Termin und Ort des Echt oder Fake im Wintersemester
 - TOP 6: Zwischenstand Gremienneubesetzung
- Post-TOPs
 - TOP N-2: Newsletter
 - TOP N-1: Ankündigungen
 - TOP N: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll: Marcel Leonhardt

Unterschrift: _____

Redeleitung: Robin

Unterschrift: _____

Datum: 04.07.2022

Sitzungsanfang: 16:30 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Christian	Bair
e	Charlotte	Grütters
x	Carlotta	Krämer
x	Magdalena	Kuom
x	Luis	Lenkewitz
x	Marcel	Leonhardt
x	Patrick	Manegold
x	Robin	Solinus
x	Todor	Stoyanov

Die Sitzung ist

x	beschlussfähig.
	nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: keine

Altes Protokoll: vom 30.06.2022 einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

a. FSVK vom 28.06.

- i. **Problem mit D6:** einige Punkte wurden für das Gespräch mit dem Kanzler am 30.6. gesammelt
- ii. **Vortrag zu #ichbinhanna** am 22.7. von 14:30 Uhr bis 16 Uhr in HS 3H vom Hopo-Ref (astahoporef@hhu.de) Anmeldung digital
- iii. **Berichte:**
 1. FS-Ref:
 - a. FS-Offen ist tot (durch Update); es wird ein neuer Verteiler erstellt
 - b. nächste FSVK (12.7.) ist Wahl-FSVK für FS-Ref und WPA
 - c. am 15.7. findet eine Sommervernetzung statt, ab 14:30 Uhr in 23.21.U1.97
 - d. Physik ist Platz 1 beim Semestergeldantrag 😊
 - e. Kassenbericht Deadline 30.06. (alle Beiträge bis zum 30.06.)
 2. ASTA-Vorstand:
 - a. am 6.7. gibt es eine Diskussion zu Tierversuchen, Infos folgen noch
 - b. VVs der Autonomen Refs: 8.7. Tinby; 12.7. FSRef, 13.7. Barrierefreiheit (hier: es wird noch ein:e Referent:in gesucht + eine Person für die Stelle zur Unterstützung für den Nachteilsausgleich für 2 Monate mit einer AE von 200€)
 3. SP-Präsidium:
 - a. am 11.7. ist die Konstituierung des neuen SP
 4. Sonstiges:
 - a. Fakultätsrat Phil. macht Videos über Gremienarbeit (hoffentlich noch dieses Jahr)
- iv. **ESAG:**
 1. FS-Ref baut gerade an einer ESAG-Website entweder Infos schicken, oder bescheid sagen, wenn wir einen Zugang haben wollen
 2. weiter fleißig Veranstaltungen anmelden/dem FS-Ref schicken/Hörsäle buchen und bei Probleme beim FS-Ref melden
 3. Elif (FS-Ref) ist Hauptorga des FS-Refs für die ESAG
 4. das Ref sucht immer helfende Hände (es soll was für Helfer geben, eventuell Freigetränke)

b. INPhiMa/TriPper

- i. Finanzbeschluss für das Semesterabschlussgrillen (500€) nötig

c. Gremien:

- i. Fakultätsrat
 1. Es wird appelliert, dass in Berufungskommissionen keine Vorbewertungen seitens des Vorsitzes gemacht werden, sodass sich alle Mitglieder ein unbefangenes Bild machen können. Wenn möglich sollen auch in der ersten Kommissionssitzung eher unerfahrene BK-Mitglieder zuerst ihre Meinung kundtun, damit kein Bias seitens der "late-career scientists" induziert wird.
 2. Satzung für das 'Zentrum für digitale Medizin' beschlossen
 3. QVM-Richtlinie überarbeitet (im Wesentlichen entschärft und Regelungen für Exkursionen festgeschrieben)
 4. Anwesenheitspflichten in den PO festgeschrieben, in (Med.) Physik keine Neuerungen, nur bestehende Praxis (Praktika und Seminare)
 5. Auslaufordnungen für alte PO'en verabschiedet
 6. Neue Eignungsfeststellungsordnungen für die Master Medizinische Physik und Physik: Keine Notengrenze mehr für den Master.
- ii. TFL: Ist am Donnerstag, gibt es Meinungen?

d. QVM-Anträge keine

e. Post/Mail

- i. Sehr viele amtliche Bekanntmachungen (Änderung der Promotionsord. der Wirtschaftswissenschaftl. Fakultät, Änderung der Beitragsord. der Studierendenschaft, Änderung der Promotionsord. der Juristischen Fakultät, Änderung der Ordnung für die Promotion zum Doctor of Philosophy) am wichtigsten für uns:
- ii. Amtl Bekanntmachung (27.6.22): Ergebnisse der Wahlen zum Senat, den Fakultätsräten und dem Rat für Studentische Hilfskräfte:
 1. Senat : Robin S., Raphael H., Rebecca H., Johann L., Celine C.
 2. Fakultätsrat der Math.-Nat. Fakultät: Magdalena K., Gustav S., Marvin S.
 3. Rat für Studentische Hilfskräfte (Math.-Nat. Fakultät): Niklas K.

f. Social Media nichts berichtenswertes

g. Sonstige Berichte

- i. Gespräch mit Kanzler hat im Fakultätsrat stattgefunden (mit Info, Bio und FS-Ref) zum Thema D6 und Veranstaltungen. Wir sind zu einem Gespräch mit der Veranstaltungskoordination eingeladen.
- ii. Kwawak wurde gewaschen

TOPs

TOP 2: InPhaMa-Finanzbeschluss Semesterabschlussgrillen

Der Fachschaftsrat möge beschließen, dass aus den Mitteln der InPhiMa **bis zu 500 €** für das Semesterabschlussgrillen bereitgestellt werden.

Abstimmung: einstimmig beschlossen

TOP 3: Finanzbeschluss Umbuchung an die Informatik für den letzten Karaokeabend

Der Fachschaftsrat möge beschließen, der Informatik **99,27 €** zu überweisen zur anteilmäßigen Deckung der Kosten des gemeinsam veranstalteten Karaokeabends.

Abstimmung: einstimmig beschlossen

TOP 4: Veranstaltungen in der VL-freien Zeit

Patrick stellt den TOP vor.

- In den WhatsApp-Gruppen kam die Idee für ein **Rage-Cage-Turnier** (Patrick) auf. Die FS Mathe würde das gerne mit uns am 12. August (Fr) machen im Anschluss an die erste Klausurphase. Die Gesamtkosten liegen vermutlich bei bis zu 150 €.
- Ein **Karaoke-Abend** (Patrick) am 16. September (Fr) mit der Bio wird angedacht. Man kann dann künftige Erstis dazu einladen. Vielleicht per Mailverteiler mit den Infos zu den Vorkursen. Anteilmäßige Aufteilung der Kosten muss mit Bio geklärt werden (evtl. Anteil der Teilnehmenden).
- **Spieleabende** bieten sich noch an, jedoch ist Resonanz in Ferien fraglich. Bisher kümmert sich keiner drum.
- **Beerpong-Turnier** (Organisation offen) 02. September (Fr)

TOP 5: Termin und Ort des Echt oder Fake im Wintersemester

Tobi stellt den TOP vor.

- Grundfrage ist, ob wir ins HdU gehen oder an der Uni sind. Die Tendenz geht zur Uni im Winter und HdU im Sommer (weil Klimaanlage).
- Der Termin kann entweder am 02.12.2022 sein oder im Januar. Um die Weihnachts-Terminproblematik zu umgehen wäre Januar besser. Ein Freitag in den ersten zwei Januarwochen wird es wohl sein.

TOP 6: Zwischenstand Gremienneubesetzung

Folgender Vorschlag wird auf der Vollversammlung nächste Woche abgestimmt:

	Hauptvertretung	Stellvertretung
Prüfungsausschuss Med. Physik (B.Sc.)	Carlotta K.	Hannah D.
Prüfungsausschuss Med. Physik (M.Sc.)	Magdalena K.	Birte S.
Prüfungsausschuss Physik (B.Sc.)	Robin S.	Luis L.
Prüfungsausschuss Physik (M.Sc.)	Christian B.	Carolin D.
Studienbeirat	Marcel L.	Magdalena K.
WE	Carlotta K.	-
	Magdalena K.	-
	Christian B.	-

Carlotta sucht noch nach Leuten für die WE bis nächste Woche. Alle anderen schauen auch noch einmal.

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter



Am Donnerstag ist Pub-Quiz ab 18 Uhr. Alle sind eingeladen teilzunehmen (und zu gewinnen). Es gibt coole Fragen (nicht nur Physik-Fragen).
Der Karaoke-Abend findet am Freitag ab 17 Uhr statt.

TOP N-1: Ankündigungen

Am Montag 11.07.2022 ist Vollversammlung.

TOP N: Verschiedenes

- Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit: Robin setzt ein Doodle auf und wir finden Termine. Mindestens zwei Termine (Putzen, Semesterplanung).
- Wollen wir die Neuen vom O-Tutorium zur VV einladen? Antwort: Wenn sie wollen können sie kommen, wichtig ist aber vor allem der Austausch des Teams unter sich.

Sitzungsende: 17:34 Uhr